
学校名

記録者

日時

会場

・子どもたちの様子
　1年生転入生の件、環境教育の件
　2年生スキー移動教室、非常時対策をしっかり行う
　3年生入試関係
・標準服についての検討　体操服の扱い…生徒の議論活発でよかった
◎評価部会　今後の進め方

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1)会長挨拶：平穏な年を期待したが新年早々災害や大事故。被災地に思いを馳せ私たちの生
活を考えさせられる。卒業式・修了式まで100日を切った。よろしくお願いしたい。
(2)学校長挨拶：➀小中連携が具体的に進みつつある。②養護教諭の人事について③高性能電
子黒板の寄付があった。④家庭科実習の支援員ありがとうございます。

②基本的には前年度のものを踏襲。変更点は「特別支援教育、教育相談の充実」「小中連携教
育」
　→委員は2/2までにメールにて意見等提出
〇行事予定案について 余剰分について ◎9/11の3校合同研修は確定→3校合同CSを検討する
③回答率が低い　区の調査と学校独自の調査が混同されやすい。対策案の検討。
④順調に作成が進んでいる。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

澁谷　薫

開催日時

開催場所　

令和6年1月26日(金)　１６：０５〜１７：３０

松ノ木中学校　２階 会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸誠(会長） 田中史人(職務代理）　伊藤恒夫　 井上一郎　 早苗愉香
出席者（委員）

平澤睦子　澁谷薫　渋谷里美(校長）

水谷実岐(副校長）　植松孝之(教務主任）

なし

主な意見

次回の会議日程

令和6年2月16日(金)　１６：００〜

松ノ木中学校　2階　会議室

【協議事項】

①前回協議の議事録確認　　承認された。
②次年度学校経営方針(案)審議
〇行事予定案について　授業時数について
③杉並区教育調査の考察
④広報誌について

【報告事項】

(2)③黒板が広く使えるようになってよい。④支援の委員より　積極的に質問等あり、良い雰囲気
で楽しかった。

【協議事項】

その他

様式２


	様式２

